

INDONESIA MUDA

Mudik Gratis Khatulistiwa 2024 Antar Puluhan Pemudik ke Kampung Halaman

Cucu - SEKADAU.INDONESIAMUDA.OR.ID

Apr 7, 2024 - 10:43



SEKADAU - Suasana terminal Lawang Kuari Sekadau pada Sabtu (5/4) sore diwarnai keceriaan dan kelegaan. Puluhan pemudik yang mengikuti Program Mudik Gratis Khatulistiwa 2024 disambut hangat oleh keluarga dan kerabat mereka setelah menempuh perjalanan dari Pontianak.

Program yang diinisiasi oleh Polda Kalbar bekerjasama dengan Pemprov Kalbar ini bagaikan oase di tengah kesibukan dan hiruk pikuk persiapan Lebaran. 37

pemudik asal Sekadau, terdiri dari orang tua dan anak-anak, dapat berkumpul kembali dengan keluarga di kampung halaman dengan selamat.

Hadir dalam penyambutan rombongan pemudik, Kapolres Sekadau AKBP I Nyoman Sudama yang diwakili Kasat Lantas Iptu Pandi, bersama KBO Sat Lantas Iptu M. Suyatman, dan personel Satlantas, Dishub serta Jasa Raharja.

Kasat Lantas Iptu Pandi menjelaskan, program mudik gratis tersebut diselenggarakan oleh Polda Kalbar, dengan melibatkan 12 trayek dengan total 45 armada bus, dimana 38 bus didanai oleh APBD Provinsi Kalbar dan 7 bus disediakan oleh Polda Kalbar.

"Program ini bertujuan untuk mengantisipasi lonjakan arus mudik menjelang hari raya Idul Fitri 1445 H. Membantu masyarakat, dan menekan kepadatan arus lalu lintas, serta mengurangi angka kecelakaan, dan membantu pengendalian inflasi," kata Iptu Pandi, pada Sabtu (6/4/2024).

IPTU Pandi menuturkan bahwa, rombongan pemudik dari Sekadau diberangkatkan dari lapangan Januraga Polda Kalbar pada Jumat (5/4), yang dilepas secara simbolis oleh Kapolda Kalbar, Irjen Pol Pipit Rismanto bersama Pj. Gubernur Kalbar Horrison, dan Forkopimda Kalbar.

Perjalanan para pemudik dikawal oleh satu unit mobil patroli Satlantas Polres Sekadau dan berlangsung dengan lancar tanpa kendala. Tiba di terminal Lawang Kuari Sekadau sekitar pukul 16.00 WIB sore, mereka disambut dengan penuh sukacita oleh keluarga masing-masing.

"Alhamdulillah selama perjalanan dari Pontianak tidak ada kendala. Rombongan pemudik juga mengucapkan terima kasih kepada Polda Kalbar yang telah memfasilitasi mudik gratis ini," pungkas IPTU Pandi. (MFA)